
 

  

 

 

  ２０２４年６月５日 週報  第２７２５号   

  

那覇西ロータリークラブ年間テーマ 

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」 

四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を 

深めるか 

４． みんなの為に 

 なるかどうか 

 

   

 

例会報告 

第２８５０回（２０２４年５月２２日） 

出席報告 

 

欠席会員   

崎原、上原、大城（博）、宮内、福重、久保、渡慶次、 

大城（純）、石垣、照屋（紀）、照屋（圭）、小豆澤、 

手束、上間、高平、福本、稲嶺、藪亀、大城（美）会員 

 

ビジター 

 

柳澤秀美（東京新宿） 

 

ゲスト 

 

亀山花恋（那覇西奨学生） 

前里羽琉（  〃   ） 

 

ニコニコ BOX（２０２４年５月１５日） 

 

合計 ￥１３，０００ 累計￥３０６，０００ 

 

柳澤秀美 本日はメークアップで参加させていただきまし

（東京新宿）た。よろしくお願いいたします。 

 

比嘉広明 那覇西奨学生の亀山さん、前里さんようこそ 

     楽しく例会を過ごして下さいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

江夏正浩 お誕生日祝いを頂いて 

 

宮下旺二     〃 

 

梅林洋一郎    〃 

 

豊村良春 皆勤バッジを頂いて 

 

 

（会長報告） 

 

 

 

 

 

 

 

本日 11 時から臨時理事会が行われました。議題として

は、会員の入会金規定細則についてです。現在の入会

金は 15 万で、同一企業からの後任者入会の場合は 10

万となっています。しかし、当クラブの会員２７％が 2

年ないし 4 年で転勤することが多く、その都度入会金

を徴収することはいかがなものかというところから議

論が始まりました。現状の聞き取り及び他のクラブの

入会金規定なども調査した結果、当クラブの入会金規

定は突出して高いことがわかりました。審議のうえ、

同一企業からの後任者の場合、入会金は免除すること

に理事会としては結論に達しました。その理由として

は、①沖縄分区の他のクラブとの比較 ②転勤がある

27％の会員からの意見 ③コロナで退会した会員が戻

りやすいようにしていくことなどからです。6 月 5 日の

例会で総会を開き、会員の皆様の承認を得たいと思い

ます。ご検討の程、よろしくお願いいたします。ま

た、台湾旭日ロータリークラブの 6 周年記念行事が 6

月 15 日に開催されます。新里会員をはじめ何人かの会 

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５３名 ３３名 １９名 ６３％ ６０％ 

那覇西ロータリークラブ 
国際ﾛｰﾀﾘｰ 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日 

本日のプログラム 

６月５日（水） 

・点鐘 

・ロータリーソング 

奉仕の理想 

・会長報告 

・幹事報告 

 

 会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉 

幹 事：比嘉芳直 

例会日 毎週水曜日 12 時 30 分 

例会場 沖縄ハーバービューホテル 

事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階 

ＴＥＬ：861-7824 ＦＡＸ：861-7825 
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7825 



員も参加しますが、是非参加してみたい方は、新里会員へ

お声がけください。 

 

（幹事報告） 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告は 4 点です。 

①来週はシンガポール国際大会のため、休会です。当クラ

ブからは 2 名の会員が参加します。 

②先週の夜間例会は、急な会議で参加できず申し訳ござい

ません。 

③6 月 5 日の例会で総会を開催します。10 日前までに案内

が必要なので事務局嘉陽さんから委任状などを送付しま

すので、お願いいたします。 

④6 月は最後のヤングハイを 3 組で開催しますので、是非

ご参加ください。 

 

（青少年委員会 比嘉委員長） 

先月から開始されました本年度那覇西奨学生の亀山さん、 

前里さんです。今月からお一人で参加されますので、皆さ 

ん暖かく迎えてあげてください。今日は近況報告を 30 分 

以内、1 分以上でお願いします。 

亀山加恋（沖縄女子短期大学） 

              現在メンタルストレスマネジメン

トの資格取得に励んでいます。例

会に参加するのが 2 回目なので緊

張していますが、今日はよろしく

お願いいたします。 

前里羽琉 

（沖縄キリスト教学院大学） 

大学では英語の教員免許取得を 

目指し、9 月から那覇中学校で

教育実習を行うことが決まりま

した。また、先月いただいた奨

学金で、スーツやかりゆし、教

材などに充てさせていただきま 

した。デザートも美味しそうなのでたくさん食べて帰りた

いと思います。そして、いろいろなお話もお聞きしたいの

で、お声掛けいただければ嬉しいです。 

 

（親睦委員会 城間委員長 お誕生日祝い） 

 

 

 

 

 

 

5 月の誕生祝です。梅林会員、伊野波会員、宮下会員、江

夏会員、上間会員です。本日は 3 名の参加です。 

梅林洋一郎会員     

ありがとうございます。52 歳になりました。52 歳はどん

な年だろうと思い調べてみたら、スティーブジョブスが

iPhone の初代を世に出した年齢でありました。そんなこ

とができる年なのでこれからも精進していきます。よろし

くお願いいたします。 

宮下旺二会員     〃 

ありがとうございます。51 歳になりました。ここ数年間

何か勉強しないといけないなどと焦り、睡眠時間が 4 時間

くらいでしたが、デフォルトモードネットワークの卓話を

聞き、今年はボーとしながら過ごしていきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

江夏正浩会員 

明後日が誕生日ですが、縁起が良くない年でもあるので、

来年まで 48 歳でいきます。よろしくお願いいたします。 

 

（親睦委員会 城間委員長（代理） 皆勤祝い） 

皆勤賞は豊村会員（24 年）大城会員（26 年）です。 

豊村良春会員 

那覇西に入って 28 年になりま 

す。インターアクトの活動をは 

じめ、翌々年には地区委員、 

その翌年には地区副委員長とな 

り、海外研修なども参加してい 

ました。インターアクトの活動 

は、8 年位となり、九州でのイン

ターアクト活動も行ってきました。インターアクトを

通じて、ロータリーの素晴らしさを知りました。健康

管理をしながらこれからも皆様と一緒にエンジョイし

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 


